

Der Rücktritt eines Maestros

Es war Donnerstagnachmittag ich war noch in der Schule als ich heimkam und ich auf mein Handy blickte sah ich plötzlich eine Nachricht von einer News App „Federer tritt zurück“ auf den ersten Blick dachte ich es wäre ein schlechter Scherz auf den zweiten blick wusste ich aber, dass es kein Scherz war, sondern echt. Ich dachte mir King Roger ist 41 Jahre alt er hat 20 Grand Slams gewonnen 103 Turniersiege und jetzt gibt er seinen Rücktritt. Es war ein Schock für mich als Fan von Roger Federer, aber ich musste es annehmen. Es war ein Knall für die Sportwelt aber die Sportwelt musste es annehmen. Er spielte noch ein letztes Spiel und das mit Rafael Nadal seinen Freund aber auch Gegner.

Freitag der 23 September 2022 alle Federer Fans wussten das sie diesen Tag nimmer wieder vergessen werden. Ich sass vor dem Fernseher und sah das letzte Spiel von Roger Federer leider verlor er das Doppel aber am ende feierten alle Roger Federer. Es weinte sogar Rafael Nadal. Federers Kinder seine Frau und auch die Eltern kamen auf Tennisplatz. Ich wusste das es jetzt fertig ist mit den schönen Federer Momenten.

Vielleicht kommt ein anderer Schweizer einmal so weit im Tennis aber ich denke keiner wird diese sympathische Art haben wie Federer.